

LA VIDA FUTURA

*“Mi reino no es de este mundo;
si mi reino fuese de este mundo,
mis servidores pelearían para
que yo no fuese entregado a los
Judíos; ahora, pues, mi reino no
es de aquí.”*

(Juan, 18: 33,36)





“Con el Espiritismo, la vida futura ya no es un simple artículo de fe, una hipótesis: es una realidad material demostrada por los hechos, porque son testigos oculares que vienen a describirla en todas sus fases y con todas sus peripecias, de tal modo que no solo nos es posible la duda.”

(Allan Karec, *El evangelio según el Espiritismo*, cap. II, ítem 3).



CONSECUENCIAS DE LA CREENCIA EN LA VIDA FUTURA

06

“La idea clara y precisa que nos formamos de la vida futura, da una fe indestructible para el porvenir; y esta fe tiene inmensas consecuencias sobre la moralización de los hombres.

Las vicisitudes y las tribulaciones de la vida terrena solo son incidentes que sufre con paciencia, porque sabe que son de poca duración y deben ser seguidas por un estado más feliz.

La muerte nada tiene de horrible, ya no es la puerta de la nada, sino la de la libertad, que abre al desterrado la entrada de una morada de felicidad y de paz.”

(Allan Kardec, *El evangelio según el Espiritismo*, cap. II, ítem 5).



LAS COLONIAS ESPIRITUALES 06



“Los Espíritus viven fuera del cuerpo en conglomerados propios, en sociedad mas armónica o mas atormentada, de acuerdo con el grado de evolución que los reúne por automatismo de la afinidad vibratoria.

En las fajas más próximas de la tierra, la vida se presenta semejante a lo que se conoce en la tierra.”

(Manoel P de Miranda, Temas de la vida y de la muerte, p.157).

“Puede decirse que todos los espíritus, que no están encarnados, están errantes?”

Los que deben reencarnarse, si, pero, los Espíritus puros, que alcanzaron la perfección, no están errantes: su estado es definitivo.

Con relación a las cualidades íntimas, los Espíritus son diferentes, ordenes o grados, que sucesivamente recorren, a medida que se purifican. En cuanto a su estado, pueden estar: encarnados, quiere decir unidos a un cuerpo, errantes, esto es, libres del cuerpo material y esperando una nueva encarnación para mejorarse; Espíritus puros, es decir, perfectos, sin necesidad de nuevas encarnaciones.”

(Allan Kardec, *El libro de los espíritus*, preg. 226).



CUADRO DE LA VIDA ESPIRITA 06

“Entre los que alcanzaron un cierto grado de elevación, unos velan por la realización de los designios de Dios en los grandes destinos del Universo; Dirigen la marcha de los acontecimientos y concurren hacia el progreso de cada mundo;

Otros toman los individuos bajo su protección, constituyéndose en sus genios tutelares y Ángeles de la guarda,...

Otros, finalmente, no tienen atribuciones especiales: van por todas partes donde su presencia puede ser útil, dan consejos, inspiran buenas ideas, sustentan el coraje de los que vacilan, fortifican los débiles y castigan a los presuntuosos.”



CONMEMORACION DEL DIA DE LOS MUERTOS

06

“El día de la conmemoración de los muertos tiene algo de más solemne para los espíritus?

Se preparan para venir a visitar a los que van a orar cerca de sus restos?

Los Espíritus atienden al llamado del pensamiento, lo mismo aquel día que los otros.

Semejante día ¿significa para ellos una ocasión de permanecer junto a sus sepulturas?

Ese día acuden en mayor número, porque son más personas que los llaman; pero cada uno viene por causa de sus amigos y no por la multitud de los indiferentes.”

(Allan Kardec, *El libro de los espíritus*, preg. 321-321 a)

“Resignarse ante la desencarnación inesperada del pariente o del amigo, viendo en eso la manifestación de la Sabia Voluntad que nos comanda los destinos.

Dispensar de aparatos, pompas y escenificaciones en los funerales de personas por las cuales se responsabiliza.

Conferir al cadáver, el tiempo necesario de preparación para el enterramiento o cremación.

Emitir hacia los compañeros desencarnados sin excepción, pensamientos de respeto, paz y cariño, sea cual fuere su condición.”



JESÚS

06



“Buscad, pues, en primer lugar, el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas.

(Mateo, 6:33)